
                                              Protokoll 

 
                                 zur 11. Mitgliederversammlung am 28. November 2014 

 
Beginn: 19:00 Uhr                                                                              Teilnehmer: 15 

 
Anwesende Vorstandsmitglieder: Vorsitzender  Olaf Riecke 

                                                      Schatzmeister André Lehmann 

                                                      stellv. Vorsitz. Peter Grethlein 

 
Tagesordnung: s. Einladung vom 4. November 2014 

 

 

 
TO 1: O. Riecke begrüßt die Anwesenden. 

 
TO 2: Die vorliegende Tagesordnung wird  einstimmig akzeptiert. 

 
TO 3: Auf Grund des Vorschlages von O. Riecke wird Matthias Fannrich einstimmig zum Ver- 

          sammlungsleiter gewählt. 

 
TO 4: M.Fannrich stellt fest, dass die ordnungsgemäße und satzungsgerechte Einladung zur 

          Mitgliederversammlung (MV) erfolgt ist. 

 
TO 5: O. Riecke  gibt den Bericht des Vorstandes(siehe Anlage I) 

 
TO 6: A. Lehmann gibt den Bericht des Schatzmeisters über Vermögen, Einnahmen und Ausgaben, 

         sowie den Mitgliederstand (siehe Anlage II) 

 
TO 7: A. Lehmann gibt den Bericht über die Prüfung des Jahresabschlusses (siehe Anlage III) 

 

 
TO 8: Aussprache über die Berichte:  

          Der bestehenden Annahme des Vorstandes, die jährlichen Zuwendungen der Gemeinde würde 

          dem Verein nicht mehr zu Gute kommen, widerspricht M. Fannrich und informiert die Ver- 

          sammlung darüber, dass die entspr. Summen für 2014 und 2015  zum Abruf bei der Gemein- 

          de bereitliegen. A. Lehmann wird Frau Trumbull diesbezüglich telefonisch kontaktieren. 

          Sonst keine Wortmeldungen. 

 
TO 9: Die Entlastung des Vorstandes wird durch den Versammlungsleiter vorgenommen und durch 

          die Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen. 

 
TO 10: Sven Görrissen stellt sich auch für das nächste Jahr als Kassenprüfer zur Verfügung und 

            wird einstimmig von den Anwesenden gewählt. 

 
TO 11: A. Lehmann stellt den Wirtschaftsplan für das Jahr 2015 vor(siehe Anlage IV) 
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           Dabei wird informiert, dass das Vereinsprojekt „Fußgänger- und Fahrradbrücke im Wild- 

            park“ in hauptamtliche Hände gelegt werden muss. Dazu wird dann auch eine Vergü- 

            tung nötig. Man geht davon aus, dass die Tätigkeit ca. 4 Tage pro Monat betragen soll 

            und evtl. mit 500.- € vergütet werden soll(300.- v. Verein, 200.- Fremdmittel) 

            Der Wirtschaftsplan wird von der MV einstimmig akzeptiert. 

 

 

 

 
TO 12: Als Projekt hat die „Fußgänger- u. Fahrradbrücke im Wildpark absolute Priorität, die perso- 

            nelle Situation lässt z.Zt. keine weiteren Planungen zu. Der Vorstand wünscht sich eine ak- 

            tive Mitarbeit der Mitglieder. 

            Durchgeführt werden: 

            Picknickkonzert im Wildpark am Pfingstmontag 2015 

            Wildparklauf ( falls sich ein Organisator finden lässt) im Oktober 2015 

            Adventsmarkt in Wildpark-West am 1.Advent 2015 

 
TO 13: Verschiedenes: - keine Wortmeldungen ! 

 

 
Ende : 20:15 Uhr 

 

 

 
Für das Protokoll:  Peter Grethlein 



 

      
 

Kassenbericht 2013 
  

    

    Einnahmen 
   

 

Beiträge     1.071,00 €  
 

 

Spenden        980,75 €  
 

 

Broschürenverkauf               -   €  
 

 

Fördergelder        400,00 €  
 

 

Wildparklauf        635,00 €  
 

 

sonstige Einnahmen               -   €  
 

 

Zinsen               -   €  
 

 
Gesamteinnahmen     3.086,75 €  

 

    

    Ausgaben 
   

 

Beitrag, Teilnahmegeb. an Argus                -   €  
 

 

Kontoabschluss, Gebühren          30,00 €  
 

 

Wildparklauf     1.289,07 €  
 

 

Rechnungen Brücke               -   €  
 

 

Bewirtung, Getränke               -   €  
 

 

Bürobedarf               -   €  
 

 

Notar, Vereinsregister               -   €  
 

 

GEMA          39,55 €  
 

 

Versicherungen        147,56 €  
 

 

Beitrag Retour        133,00 €  
 

 

Sonstiges        542,25 €  
 

 

Postwertzeichen               -   €  
 

 

Gesamtausgaben     2.181,43 €  
 

    Kassenbestand zum 31.12.2013          10,24 €  
 

    Bestand zum 31.12.2013 
        

 

    

    Der Verein hatte Gesamteinnahmen in Höhe von     3.086,75 €  
 Die Gesamtausgaben beliefen sich auf      2.181,43 €  
 Der Kassenbestand belief sich zum 31.12.2013 auf          10,24 €  
 

    Kontostand am 31.12.2012: 
  

 
6242243     1.141,51 €  

 

 
106242243     3.400,00 €  

 

 
206242243     1.263,70 €  

 

 

Gesamtkontostand     5.805,21 €  
 



    Kontostand am 31.12.2013: 
  

 
6242243     2.046,83 €  

 

 
106242243     3.400,00 €  

 

 
206242243     1.263,70 €  

 

 

Gesamtkontostand     6.710,53 €  
 

 

Kasse          10,24 €  
 

    

 

                                                    6.720,77 €  
  abzügl.                                                       6.710,53 €  Kontostand 31.12.2013 

 
                                                           10,24 €  Kassenbestand 31.12.2013 

    Mitglieder 190 
   



Anlage I 

Bericht des Vorstandsvorsitzenden zur Mitgliederversammlung 2014 

1. Erste Auswirkungen des Verkehrsentwicklungskonzeptes der Stadt Potsdam 

Anläßlich einer Veranstaltung von Frau Dr. Ludwig, CDU, wurden beschlossenen Maßnahmen 
erläutert; der Vertreter der Gemeinde Schwielow in der A/G Verkehr Potsdam/PM berichtete über 
mittelfristige anzusetzende Planungen, die insbesondere die Verkehrssituationen der 
Umlandgemeinden betreffen:  
     - so soll am Bahnhof Park Sanssouci ein P+R Standort eingerichtet werden; 
     - Zukunftsplanungen betreffen eine Busverbindung Geltow - Potsdam-Nord und 
       die Verlängerung der Straßenbahn von Pirschheide bis Geltow 
DerRadverkehr soll durch eine Radschnellroute Werder - Potsdam verbessert werden; ( Details 
dazu sind nicht bekannt) 
Die Fußgängerbrücke über den Zernsee entlang der Bahntrasse wird gebaut, Termin 2019. 
 
Die Havelspange ist nach wie vor Thema in den politischen Gremien. 
 
2. Vereinsinterne Aktivitäten 
  
Die anläßlich der MV 2013 beschlossene Satzungsänderung ist im Vereinsregister des 
Amtsgerichtes eingetragen. 
Mit der Forstverwaltung wurden mehrere Gespräche geführt : 
    a. mit der Forstverwaltung Gründau wegen der Sportveranstaltung Wildpark-Lauf, 
    b. mit Revierförster Eichhoff wegen der Beschilderung  der Wege im Wildpark und 
         der Aufstellung einer Info-Tafel die geplante Brücke im Wildpark betreffend. 
 
Zu den Veranstaltungen des Vereins : 
  
 - das Pfingstkonzert  Anfang Juni wurde von ca. 350 Zuhörern besucht 
 - eine naturkundliche Exkursion zu den Entenfängerteichen unter der Leitung von Herrn  
    Kaschube fand im September statt. 
 - am Wildpark-Lauf  Anfang Oktober waren 80 Sportler beteiligt. 
 
Am 25.September fand eine Pressekonferenz  im Hotel Bayrisches Haus  statt zum Thema . 
 Bekanntmachung und Veröffentlichung  der Info-Tafel zur vom Verein geplanten Brücke im 
Wildpark.  
Die Geschäftsführerin des Hotels, Frau Schmack, bot dem Verein großzügige Unterstützung in der 
Zurverfügungstellung der Räumlichkeiten und des Catering. 
Auf der Konferenz vertreten waren Vertreter der Stadtverwaltung Potsdam, des 
Landesministeriums für Infrastruktur u. Landwirstschaft, sowie die regionale Presse. 
Frau Schmack war von der Info-Tafel so angetan, dass der Verein eine weitere Tafel an der Alten  
Försterei an der B-1  aufstellen konnte. 
 
Für den Verein beginnt nun die Phase der Sponsorenwerbung. In diesem Zusammenhang sucht der 
Verein einen Manager, der die Aufgabe der Weiterführung der Brückenplanung  übernehmen soll. 
 
 


